



Danksagung

Es ist uns ein Herzensbedürfnis, für die große Anteilnahme, die Zeichen der Verbundenheit, der stillen Umarmung, liebevoll geschriebener Worte, Blumen, Geldzuwendungen sowie persönlicher Teilnahme an der Trauerfeier unseres lieben

Eberhard Steudel

allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn recht herzlich zu danken.

Unser besonderer Dank gilt Frau Dr. med. Annette Fischer, dem Pflegedienst Kleeblatt, dem Blumengeschäft Scholz, der Gaststätte „Zum Kühlen Morgen“, Herrn Ehlert für die tröstenden Worte und dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Sven Heisig für die würdevolle Unterstützung.

In stiller Trauer
**deine dankbaren Kinder
mit Familien
im Namen aller Hinterbliebenen**

Mohlsdorf, im Dezember 2014